

REFERENCES (par oomark) Conquêtes

01-03-2015

Références (par oomark) n° 1969 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 4 mars 2015 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Dura lex, sed lex

Une cinquantaine de candidats au concours de l'agrégation, parmi 1 700 en Ile-de-France, n'ont pas pu passer leurs épreuves [le 29 janvier 2015], parce qu'ils sont...(suite)

Topo : "Série : les droits de suite"

Londres, début 1940 :

- Churchill est Premier lord de l'Amirauté (ministre de la Marine)
- Il estime qu'un approvisionnement régulier de la flotte en fish and chips est indispensable à l'accomplissement de sa mission
- Il juge que l'organisation de la pêche au Royaume-Uni est inadaptée au temps de guerre et fait craindre une pénurie de poisson
- Dans une acception extensive du périmètre de son département, il décide que la pêche relève des prérogatives du Premier lord de l'Amirauté
- Et réorganise la pêche au Royaume-Uni, au nez et à la barbe de son collègue Sir Reginald Hugh Dorman-Smith, ministre de l'Agriculture et de la Pêche
- Une fois Premier ministre, Churchill ne conserve pas Dorman-Smith dans le cabinet et le nomme gouverneur de Birmanie

Reginald Hugh Dorman-Smith (1899–1977) a reçu la même éducation que Churchill : Harrow et Sandhurst

Entreprise, comité de direction, 2014 :

- Jipé : y a des commerciaux de Paris qui prennent des clients en province !
- Lolo : ils disent que c'est parce que ce sont des filiales de groupes parisiens
- Jipé : à ce rythme, les vendeurs en régions vont prendre des comptes à Paris au prétexte que ce sont les maisons mères de leurs clients locaux...
- Jipé2 : pour moi, si quelqu'un arrive à prendre un compte, c'est que ce compte était à prendre !

Concurrence déloyale : en interne aussi ?

"Conquête trop aisée est bientôt méprisée." Shakespeare

La colle du jour : Dis-moi ce que tu penses des autres : je te dirai qui tu es. Pourquoi ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : A quelle heure dînent les Anglais ? Réponse avec

Carnet RH : « La première dette de l'Etat vis-à-vis de cette classe laborieuse, c'est la liberté ; non seulement la liberté du travail, mais toutes les libertés accessoires de la liberté du travail ; c'est la liberté de discuter le salaire ; c'est la liberté de s'associer pour discuter ce salaire ; c'est la liberté de se syndiquer sous toutes les formes. » De qui sont ces propos ? Réponse avec

Culture COM : « Vienne ». C'est dans la capitale autrichienne qu'ont été installés ces panneaux. A quel effet ? Réponse avec

Curiosités

: Ce bâtiment a été construit pour une exposition universelle du milieu des années trente. Laquelle ? Réponse

avec

Partager
sur
twitter